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Actualidad 
  

Familia Matute pide frenar 
serie sobre el caso de Coke 
Ayer expusieron ante comisión parlamentaria en rechazo ala producción que realiza Netflix. 

Actualidad 
cronicaQestrellaconce.cl 

asta el Congreso 
H Nacional acudió 

ayer la familia de 

Jorge Matute Johns, estu- 
diante penquista desapa- 
recido en 1999 y hallado 
sin vida en 2004, en un 
enigma sin resolver que 
conmocionó por años al 
país, a fin de pedir apoyo 
para detener las grabacio- 
nes de una serie televisiva 
basada en el caso. 

La filmación de la his- 
toria, que es producida 
por Netflix y la compañía 
chilena Fábula, comenzó 
hace unos días en Concep- 
ción, a poco de que se 
cumplan 25 años de la de- 
saparición del joven des- 
de una discoteca el 20 de 
noviembre de 1999. 

María Teresa Johns, 
madre de Matute y quien 
ha cuestionado la realiza- 

ción de la serie, se presen- 
tó ayer junto a su hijo 
Alex Matute Johns ante la 
Comisión de Cultura dela 

Cámara de Diputados, 
exigiendo que se suspen- 
dala grabación por respe- 
toa su privacidad o, en su 

años se cumplen este 
20 de noviembre de la 
desaparición de Jorge 
Matute Johns. 

AGENCIA UNO/SEBASTIAN RIOS. 

    
    

  

ÑA 
mo 

ALEX MATUTE Y MARÍA TERESA JOHNS MANIFESTARON SU RECHAZO A LA PRODUCCIÓN DE NETFLIX. 
AGENCAUNO 

    
defecto, que se realicen 
modificaciones al guión, 
como sustituir los nom- 
bres reales por ficticios. 

“Que hagan lo que 
quieran, una obra inspira- 
da en los hechos, quecam- 
bien algunos detalles y uti- 
licen otros nombres, pero 
no pueden usar el nombre 
de Jorge Matute Johns, ni 
el de mi madre ni el mío”, 
dijo en ese sentido Alex 
Matute, en declaraciones 
recogidas por Emol. LA SERIEYA COMENZÓ A RODAR ESCENAS EN CONCEPCIÓN. 

Por su parte, María Te- 
resa Johns sostuvo queno — gentemellama, hetenido — dolor en los 25 años que 
autorizó la realización de queira la clínica por la pronto se cumplirán”, 
la serie y que esto le ha — presión alta, me ha causa- afirmó, visiblemente afec- 
afectado emocionalmen- — do alergias, no puedo dor- tada, subrayando que “yo 
te. “Lo he dicho de todas — mir, he tenido pesadillas. — quiero parar esta serie, no 
las maneras posibles, pero Esto me ha hechoretroce- quiero quesigan”. 
me ha dolido profunda-  der,no puedo avanzar,no  Traslaexposición dela 
mente. En Concepción la he podido superar este familia antelos parlamen- 

    

    

Que hagan una 
obra inspirada en 
los hechos (...) 
pero no pueden 
usar el nombre de 
Jorge Matute 
Johns, ni el de mi 
madre ni el mío”. 

Alex Matute 

tarios, la Comisión de Cul- 
tura acordó enviar oficios 
a diversas instituciones 
para revisar si existe fi- 
nanciamiento público pa- 
ra la serie; elaborar una 
declaración de rechazo 
contra Fábula; pedir a la 
productora que explique 
su postura; pedir el pro- 
nunciamiento del Institu- 

to de Derechos Humanos 
y la opinión del sindicato 
de actores; y oficiar al Mi- 

nisterio del Interior para 
que entre en vigencia el 
proyecto de extraviados. 

“Hay un tema que es 
ético”, dijo el presidente 
de la comisión, diputado 

Alejandro Bernales, quien 
acusó queno es la primera 
vez que la productora rea- 
liza proyectos audiovisua- 
les sin la autorización de 
las familias, recordando el 
caso de Viviana Haeger 
con la serie de Netflix “42 
días en la oscuridad”.   

ARNO, 

  

SITIO EN DONDE ESTARÁ 
FUTURO CESFAM O'HIGGINS, 

Municipio y servicio 
de salud buscan trato 
directo por cesfam 

ElServicio de Salud y el 
municipio ingresaron a 
Contraloría la documen- 
tación para adjudicar por 
tratodirecto la construc- 

ción del nuevo Cesfam 
O'Higgins. “Este ingreso 
hasido ala Contraloría, la 
cualesperamos pueda re- 
visarcada uno delosante- 
cedentes que permitan 
iniciar prontamente la 
construcción del Cesfam 
con mayorcantidad de 
usuarios y usuarias inscri- 
tasque tenemos en la co- 
muna”, dijo el alcalde Ál- 
varo Ortiz. El director del 
Servicio de Salud Concep- 
ción, Victor Valenzuela, re- 
cordó que setrata de “un 
proyecto de $10 mil43 
millonesquefuelicitado3 
veces seguidas y, con el al- 
calde, hemos conseguido 
quevayan aumentando 
losrecursos.De5.600 a 10 
mil 40 millones de pesos 
para una construcción de 
unos 3.200 metros cua- 

dados ydotarala ciudad 
deun gran centro de sa- 
lud”. Añadió queen un 
plazo de 20 días esperan 
tenerresultados de la ges- 
tiónrealizada, através de 
ventanilla abierta con 
Contraloría General dela 
República. 

  

Realizan simulacro de incendio forestal 
El recuerdo de los gran- 
des incendios forestales 
que afectaron a Concep- 
ción en 2017 todavía está 
fresco en la memoria de 
los vecinos de Palomares, 
por esto el municipio vie- 
ne trabajando hace va- 
rios meses con ellos para 
que estén prevenidos y 
sepan qué hacer en caso 
de enfrentarse nueva- 

mente a este tipo de “Este tipo de simulacro — rescuando hay emergen- 
emergencias. Prepara-  yalo habíamos efectuado — cias, este tipo de instan- 
ción que incluyó un si- en Chaimávida a princi- cias permiten a los veci- 
mulacro en el cual parti- pios de año y en Agúita nos estar preparados y sa- 
cipó la comunidad y las — dela Perdiz en 2023, pero — ber qué tienen que hacer 
diferentes instituciones esperamos que no se con- en caso que nos veamos 
involucradas en las emer- vierta en realidad en la afectados por un incen- 
gencias, lo que permitió próxima temporada de — dioforestal como ocurrió 
ver los tiempos de res- incendios forestales”, di- hace unos años, dijo Ali- 
puesta y sacar conclusio- joel alcalde Álvaro Ortiz. — cia Zabala, de la junta de 
nes de lo que se debe me- “El municipio siempre ha vecinos del sector Los 
jorar. prestado apoyo a Paloma- Álamos. 

    

  

SIMULACRO DE EVACUACIÓN EN SECTOR PALOMARES, CONCEPCIÓN,

Fecha:
Vpe:
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Vpe portada:
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    $247.793
  $1.591.520
  $1.591.520
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Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      46.615
      11.200
      11.200
      15,57%
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